

# *Affaire glyphosate: le président colombien est cité à comparaître devant la Cour constitutionnelle*

---



Bogotá, 2 mars, (RHC).- Le président colombien, Ivan Duque, est cité à comparaître devant la Cour constitutionnelle de Bogotá, le 7 mars.

La citation est liée à l'épandage aérien de glyphosate, une substance hautement nocive pour la santé, sur les cultures illicites.

La Cour constitutionnelle a également cité à comparaître l'ex-président colombien, Juan Manuel Santos. Ce dernier avait suspendu les fumigations avec du glyphosate en 2015 mais deux mois avant de conclure son mandat, en juin 2018, il a annoncé la reprise de cet herbicide avec des drones volant en rase-motte.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/184905-affaire-glyphosate-le-president-colombien-est-cite-a-comparaître-devant-la-cour-constitutionnelle>



**Radio Habana Cuba**